

Mitteilungsblatt

der Verbandsgemeinde
Altenkirchen (Westerwald)

Nr. 27 • Donnerstag, 02.07.2015 • Jahrgang 28

Forstmehren

■ Goldene Hochzeit

Am Samstag, 4. Juli 2015, feiern die Eheleute Christof und Johanna Gollek das Fest der goldenen Hochzeit.



Foto: K. Müller

Johanna Gollek kam am 9. Februar 1939 in Düsseldorf zur Welt. Nach dem Schulabschluss absolvierte sie in Hilden eine Ausbildung zur Verkäuferin und arbeitete in diesem Beruf auch bis 1966. In einem Lokal in Hilden lernte sie während dieser Zeit ihren späteren Ehemann kennen. Nach der Heirat im Jahr 1965 widmete sie sich ihrer Familie und versorgte den Haushalt.

Ende der Achtzigerjahre zog es zunächst den gemeinsamen Sohn Harald aus beruflichen Gründen nach Forstmehren. Im Laufe des Jahres fanden die Golleks hier auch ein Haus, in dem sie sich zunächst vorwiegend an den Wochenenden aufhielten, jedoch bald auch ganz Quartier bezogen und anbauten. Sie fühlen sich hier sehr wohl und pflegen guten Kontakt mit den Nachbarn. Der Sohn, seit 2014 Ortsbürgermeister von Forstmehren, mit der Schwiegertochter lebt mit im Haus.

Christof Gollek wurde am 15. Juli 1941 in Beuthen/Oberschlesien geboren. Im Jahr 1958 siedelte seine Familie zunächst über nach Friedland. Danach war er bis 1958 auf einem Internat in Plön. Dann fand er Arbeit in einer Werft in Hamburg, bevor er nach Hilden übersiedelte, wo er ein Jahr lang in einer Schirmfabrik tätig war. Darauf folgten 40 Jahre bei einem Maschinenbauunternehmen in Hilden. Hier lernte er unter anderem viel über Hydrauliktechnik. Später war er hier viele Jahre Vorarbeiter in der Fertigung, bis er im Jahr 2000 in den vorzeitigen Ruhestand trat.

Bis zu seinem 60. Lebensjahr war er begeisterter Motorradfahrer und unternahm viele Touren u. a. im Bergischen Land. Nach wie vor erledigt er noch viele handwerkliche Arbeiten am und ums Haus. Auch liebt er lange Spaziergänge mit den beiden Hunden.

Die Verbandsgemeinde Altenkirchen und die Ortsgemeinde Forstmehren gratulieren ganz herzlich und wünschen Gesundheit, Glück und Wohlergehen.

Heijo Höfer
Bürgermeister

Harald Gollek
Ortsbürgermeister